

## Su seguridad financiera adicional comienza aquí

Bienvenido a los beneficios para trabajadores de Pacific Life. Su empleador nos ha elegido para proporcionarle seguridad adicional para su salud y bienestar. Con casi 160 años en el negocio, ayudamos a garantizar la tranquilidad de nuestros asegurados. Si se inscribe, pasará a formar parte de una comunidad de empleados y sus familias que confían en nosotros para obtener una cobertura excepcional y un apoyo compasivo.

## Seguro de vida a término grupal

El seguro de vida a término grupal de Pacific Life proporciona protección financiera adicional para usted y su familia, ofreciendo tranquilidad mediante ayuda para cubrir los gastos y la pérdida de ingresos en un momento de necesidad.

### Tres maneras en que el seguro de vida a término grupal lo protege

- **Cubre gastos e ingresos perdidos:** Proporciona protección en caso de fallecimiento a su familia para pagar los gastos funerarios y ayudar a reemplazar los ingresos.
- **Brinda tranquilidad:** Obtenga una sensación de seguridad sabiendo que sus seres queridos estarán protegidos en caso de necesidad.
- **Deja un legado:** Le da la posibilidad de contribuir a objetivos familiares duraderos, como pagar la hipoteca o la matrícula universitaria.



## Lo que cubre el seguro de vida a término grupal

Con el seguro de vida a término grupal de Pacific Life, usted obtiene protección a tarifas grupales asequibles. Además, nuestro proceso automatizado en línea de Prueba de asegurable (EOI, del inglés *Evidence of Insurability*) facilita la contratación de cobertura de seguro de vida adicional, si lo desea, más allá del monto garantizado que proporciona su póliza. La solicitud electrónica de la EOI da resultados más rápidos, suele ser inmediata y no suele requerir información médica adicional.

Los servicios de atención a los beneficiarios para usted y sus dependientes están disponibles sin costo adicional para usted a través de una asociación con TELUS Health. Estos servicios personalizados incluyen asesoramiento y apoyo en el duelo.

Su **Hoja de beneficios destacados** describe lo que cubren sus beneficios del seguro de vida a término grupal.

## Procesamiento de reclamaciones con empatía y cuidado

Cuando usted o un ser querido cubierto fallece, se puede presentar una reclamación en línea o por teléfono. En Pacific Life, le permitimos centrarse en lo que más le importa y estamos aquí para proporcionarle una mayor seguridad financiera ante los imprevistos de la vida.

Obtenga más información en:  
[www.pacificlife.com/grouplife](http://www.pacificlife.com/grouplife)

---

Todas las comunicaciones con Pacific Life, incluidos formularios, solicitudes, contratos y servicios continuos, se realizarán en inglés.

Los planes de seguro de vida a término son suscritos por Pacific Life & Annuity Company (Pacific Life).

Serie de formularios de la póliza de seguro de vida: ICC23 PLAGTLP e ICC23 PLAGTLC; PLAGTLP23 y PLAGTLC23. Los números de formulario, las disposiciones y la disponibilidad pueden variar según el Estado. El formulario aprobado por el Estado es el documento vigente. Los formularios de la póliza de seguro de vida emitidos en Idaho incluyen ICC23 PLAGTLP e ICC23 PLAGTLC.

Pacific Life se refiere a Pacific Life Insurance Company y su subsidiaria, Pacific Life & Annuity Company. Los productos de seguro pueden ser emitidos en todos los Estados, excepto Nueva York, por Pacific Life Insurance Company y en todos los Estados por Pacific Life & Annuity Company. Es posible que la disponibilidad del producto o del material y las características varíen según el estado. Cada compañía de seguros es la única responsable de las obligaciones financieras que recaigan sobre los productos que emite.

La oficina central de Pacific Life & Annuity Company se encuentra ubicada en Phoenix, Arizona. La oficina central de Pacific Life Insurance Company se encuentra ubicada en Omaha, Nebraska.

Copyright 2025 © Pacific Life Insurance Company  
WB-180-SP

